Z Salzburger

NATIONALPARK 360° IM BILD



"Wir wollen die Natur schützen und Menschen begeistern"

Nationalpark-Direktor Wolfgang Urban (l.) und Ferienregion- und NPZ-Geschäftsführer Christian Wörister haben es geschafft. Für 50 Firmen aus der Region war das Projekt eine große Herausforderung. "Es ist schwierig, Menschen überall hinzubringen. Nun ist es möglich, allen die Schönheiten des Nationalparks Hohe Tauern in beeindruckenden Bildern zu zeigen."



Nationalpark 360°: Attraktion

Es ist so weit. Mittersill ist nun Heimat eines weltweit einzigartigen Projektes, dem Nationalpark 360°. Die Besucher befinden sich auf den Gipfeln der Hohen Tauern, in einer blühenden Wiese genauso wie in einem Wildbach oder einer Gletscherspalte. Diese Reisemöglichkeit in die Welt der Hohen Tauern ist für Gäste täglich geöffnet und mit dem Eintritt in die NationalparkWelten verbunden.

BIRGIT KALTENBÖCK

MITTERSILL. "Es ist eine Ehre, bei so einem Projekt dabei zu sein", sagt Norbert Winding anlässlich der Eröffnung von Nationalpark 360°. Er war für die Ideenentwicklung und die Gesamtkonzeption zuständig. Bereits 2008 wurde der Direktor des Hauses der Natur beauftragt, die NationalparkWelten in Mittersill mittelfristig attraktiver zu machen. Die Umsetzung erfolgte gemeinsam mit dem Grazer Ausstellungsgestalter Andreas Zangl. Gemeinsam zeichnen sie auch für die Nationalparkausstellung "Making of Nationalpark" verant-

wortlich, die im Erdgeschoß des Zylinders eingerichtet wurde. Ein vormals Abstellraum ist zu einem weiteren Zuckerl mit Informationen zu Geschichte, Hintergrund, Forschung geworden.

Das Nationalparkzentrum in Mittersill ist zentrale Anflaufstelle für alle, die sich in den Hohen Tauern aufhalten. "Die Besucher schaffen sich hier einen Überblick über die Region. Im 360°-Kino läuft kein Animationsprogramm, sondern ein echter Film. Hier werden Menschen auf Gipfel versetzt", sagt Winding.

Ferienregion- und NPZ-Geschäftsführer Christian Wörister sowie Nationalpark-Direktor Wolfgang Urban dankten allen Mitarbeitern. "Unser aller Ziel ist es, Menschen für die Hohen Tauern zu begeistern. Seit 2007 hat das Nationalparkzentrum jeden Tag geöffnet. Das geht nur mit viel persönlichem Engagement der Meiter." Die Gesamtkosten der



Außenansicht auf das Nationalparkzentrum Hohe Tauern in Mittersill mit dem neuen 360°-Panoramakino.